
 Yo sigo creyendo que es MEJOR NO QUERER TENER TODO, SINO 
SIEMPRE ESPERAR ENCONTRAR ALGO MAS…  

No quiero conocer todo de alguien, quiero tener cada día algo nuevo por 

descubrir… No quiero que me digan todo lo que quiero saber, sino esperar cada 
momento tener algo nuevo que aprender… No quiero sentir que ya no tengo 

nada que esperar porque llegue hasta donde quería llegar, quiero experimentar 
que no hay un final… No quiero poder comprar todo, quiero experimentar que 

debo esforzarse para alcanzar siempre algo más… No quiero decir hice lo que 
tenía que hacer, sino pensar que siempre hay algo más que puedo realizar… No 
quiero que se me acabe lo que tengo para dar, sino buscar dentro de mí algo 

más para entregar… No quiero llegar al límite de todo, quiero que cada día me 
espere algo más… No quiero decir que sufrí lo que debía sufrir y que viví la 

alegría más grande que se podía vivir, quiero guardar en mí la expectativa de 
algo más… No quiero las cosas fáciles ni que me den todo hecho, quiero sentir 
que me esfuerzo y que logro lo que quiero porque me entrego… No quiero vivir 

en el amor y en la amistad todo lo que hay que vivir, quiero descubrir que en 
esos sentimientos siempre hay una historia llena de emociones y experiencias sin 

fin… No quiero nada terminado ni mucho menos inconcluso, quiero ir paso a paso 
y escribir letra a letra las historias que se entretejen en mi pequeño gran 
mundo… No quiero sentir que vencí todos mis fantasmas, ni que ya luché mis 

batallas, quiero sentirme por siempre guerrera de la vida, que no se rinde, ni 
gana todo, ni se siente del todo vencedora ni vencida… Porque cuando sientes 

que ya tienes o hiciste todo, cuando experimentas que ya diste o te dieron todo, 
sientes que ya no hay más nada…  
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